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Señores concejales, miembros del gabinete, autoridades, medios de 

comunicación y vecinos presentes.  

Hoy nos hemos convocado para dejar inaugurado el periodo legislativo 

2023, y dar apertura a las sesiones ordinarias de este HCM.  

A continuación, quiero señalar los logros más destacados que los 

verenses junto a su dirigencia local y el acompañamiento de 

organismos provinciales y nacionales, todos unidos, hemos conseguido 

durante el año 2022. 

 

 AREA DE SERVICIOS Y OBRAS PUBLICAS: 

En cuanto a las OBRAS de ARQUITECTURA E INGENIERIA,  

Se realizó: 

*La obra de Impulsión de agua para el Paraje Santa Lucía. Obra 

ejecutada para llevar agua a distancia y mejorar la provisión de tal 

fluido en la citada localidad. 

*La restauración del salón principal del Museo. 

*La restauración integral del Concejo Deliberante. 

*La Reforma y restauración de la Sala Velatoria de Cáritas de Calle 

Moreno y Bs. As. Para dar inicio allí, el próximo mes de abril, al Servicio 

de Sepelios Municipal.  
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* La construcción de Panteones individuales en nuestro cementerio. 

*La construcción del Punto Violeta en calle E. López y L. N. Alem. 

*La Reforma y restauración integral de 3 pabellones en la Unidad 

Regional XIX. 

*Perforación e instalación de una nueva Bomba de provisión de agua 

Frente al Aeroclub para abastecer a nuestros productores y familias 

rurales, y para nuestros camiones para riego urbano. 

*En el plan de remodelación integral de la Plaza Independencia, hemos 

ejecutado ya las Etapas que comprenden la nueva iluminación en toda 

la plaza, con la colocación de 49 columnas, luminarias LED de 150 

watts. y el correspondiente cableado subterráneo. La habilitación de un 

nuevo espacio con la instalación de artefactos deportivos donde se 

emplazaba el viejo asador. Y la construcción de nuevas veredas en todo 

su perímetro. Fondos Municipales. 

- Se comenzó en el año 2022 y aún continúan en ejecución: 

*La reforma del edificio principal en las instalaciones de la DGSR Los 

Pumas Paraje Santa Felicia. 

*La construcción del Centro de Desarrollo Infantil en calle Juan De 

Garay esq. R. S. Peña, en el sector denominado Barrio Hospital. La 

función del mismo será el fortalecimiento del niño y de su familia. 

*La realización de la UTI Unidad de Terapia Intensiva en el Hospital 

Regional de Vera. Obra históricamente reclamada por los verenses, hoy 
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prácticamente culminada y a punto de inaugurarse. Ahora la lucha de 

todos nosotros será para dotarla de los profesionales y del personal 

necesarios y específicos para así brindar este indispensable servicio. 

*La construcción de la Estación Transformadora de Energía de Alta y 

Media Tensión. La que nos dará la posibilidad de garantizar y 

multiplicar la provisión de fluido eléctrico en todo nuestro ejido urbano, 

en gran parte la zona rural aledaña, mejorando la calidad del servicio 

para los hogares, los comercios, las industrias y la posibilidad de poder 

incorporar nuevos emprendimientos productivos a nuestro municipio. 

Ésta es otra obra anhelada por los verenses. 

En cuanto a nueva ILUMINACION y sus respectivas obras,  

Se realizó: 

*En Calle Colectora Desde Pres. J. D. Perón a Mariano Leiva y por 

Mariano Leiva desde la Colectora hasta A. M. de Justo. 

*En Calle Bernardo de Irigoyen Desde Rivadavia hasta Mitre. 

*En Ogilvie, un tramo de más de 600 mt. desde la ruta 3 hasta la 

escuela N°6243 Gustavo Zuviria. 

*En el ingreso OESTE a nuestra Ciudad, el tramo desde Soldado Gómez 

hasta la estación de servicio DAPSA. 

*Como así también la nueva iluminación en Av. Pte. Perón desde Ruta 

Nac. N°11 hasta Rivadavia (LED 150 watts).  
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*Y las nuevas luminarias de baja en distintos sectores de la ciudad 

donde se requería recambio o incorporación de nuevas. 

En cuanto a las nuevas obras de DESAGUES, 

*Se realizó el cuneteo, nuevo alcantarillado, aterraplenado y afirmado 

de la traza del camino comprendido entre la RP 3 y Allende Lezama, 

donde se ubica la nueva estación transformadora de energía. Esta obra 

facilitará la evacuación del sistema pluvial del sector noreste de la 

ciudad. 

*Realización de los nuevos Acceso, NORTE y SUR, a Espín con la 

realización de sus correspondientes alcantarillados. 

*Asimismo realizamos la reconstrucción de la primer Alcantarilla en el 

camino comunal 1 – ubicado a la altura del Km 65 de RN N° 98. Para 

ello se adquirieron y colocaron 16 módulos de hormigón. 

*Se realizó la apertura del camino Rural en el margen sur a la altura 

del Km 10 Ruta Nac.98 y se realizará la correspondiente alcantarilla. 

*Se adquirieron 580 tubos de cemento de diversas medidas los cuales 

fueron destinados a nuevas alcantarillas, reposición de tubos rotos, 

para mejorar así el escurrimiento del agua en los distintos sectores del 

ejido urbano y la zona rural. Acompañando con la limpieza periódica 

de los distintos desagües colectores de la Ciudad. 

En cuanto a los desagües CLOACAS y la consecuente saturación de 

pozos ciegos, demanda histórica que decidimos comenzar a resolver, 
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imprimiendo todo nuestro esfuerzo de gestión en este tema y a partir 

de ello, estamos sumando soluciones como lo resuelto en calle Colón y 

Juan de Garay, que presentaba aguas servidas acumulándose sobre el 

pavimento, y que se afrontó con fondos propios. Como es el caso, 

también, de calle Lisandro de la Torre desde Roque Sáenz Peña hasta 

Soldado Gómez en ambos laterales. Sumando a esto la realización de 

conexiones cloacales en diversos sectores de la Ciudad. 

También, con recursos gestionados en organismos provinciales y 

nacionales, hemos ya dado solución a un importante número de 

manzanas del Barrio Martín Fierro. Hemos realizado la red troncal de 

calle Rivadavia desde Alderete Méndez hasta España, en este caso, se 

realizó un tendido de cañería de gran dimensión para solucionar el 

grave problema sanitario ambiental provocado por el desborde de 

efluentes cloacales en los desagües pluviales. Este desagote se 

conectará definitivamente con la Estación Elevadora N°6 (de calle 1°de 

mayo) que hemos construido oportunamente para recibir e impulsar 

los líquidos hasta la Estación Elevadora Principal N°3 (Catamarca y 

Saavedra).  

*El aporte de equipamiento a la COSVEL para la ampliación de la 

capacidad de Bombeo en Estación Elevadora Central N° 3 (de calle 

Saavedra y Catamarca). La incorporación de una segunda 

electrobomba en la estación de cloacas principal tiene como finalidad 
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atender una mayor capacidad de procesamiento de los fluidos que 

recibe esa planta. 

*Finalmente se comenzó en el año 2022 y aún continúa en ejecución 

la obra de cloacas de la Estación Elevadora N°7 del sector de la ciudad 

denominado Barrio San Martín, la zona aledaña al Polideportivo. 

En cuanto a nuevas obras de RIPIOS, 

Se realizaron nuevos ripios con Cordón Cuneta que mejoran la 

tansitabilidad y la calidad de vida de frentistas…. 

*En Calle Córdoba (primera etapa hasta calle Santa Fe) 

*En Calle Colectora desde Perón hasta M. Leiva y desde Mariano Leiva 

a calle A. M. de Justo para acompañar el desarrollo urbanístico hacia la 

ruta 11, y asegurar un acceso seguro a emprendimientos del lugar. 

*También un mejorado en el Acceso hasta la Estación Transformadora 

EPE por RP 3 

*Asimismo se continuo con en el Plan de Bacheo con la finalidad 

reparar roturas graves del pavimento en distintos sectores de la 

ciudad. Se realizaron 500 metros cuadrados aprox. 

*Cabe agregar que se adquirieron 90 metros lineales de moldes de 

acero inoxidable para la construcción de cordones y pavimentos. 

En cuanto a obras de VIVIENDAS, 

*Se construyeron y entregaron 2 Viviendas bajo el Plan Lote Propio 
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*También se comenzó durante el 2022 el Plan 20 Viviendas para 

Docentes próximo a finalizarse. 

*Asimismo el Plan para construir 10 Viviendas bajo el programa Casa 

Propia Construir Futuro en el sector denominado Zona Quintas. 

En cuanto a los servicios: 

Quiero destacar un importante volumen de inversión de recursos 

municipales en la adquisición de canto rodado, arena y suelo para el 

mantenimiento de calles. 

*Antes de continuar, quiero destacar, la labor del equipo de 

planificación y diseño de proyectos por la eficiencia y la capacidad de 

respuesta ante nuestras demandas. 

*Asimismo, quiero resaltar la labor de nuestros trabajadores 

municipales, valorar su esmero, dedicación, compromiso y 

responsabilidad ante la tarea diaria, entendiendo que todos somos 

humildes servidores públicos y que el vecino merece recibir lo mejor 

de nosotros. 

 AREA DE HACIENDA Y FINANZAS: 

Al 31 de diciembre último pasado el total de disponibilidades arrojo un 

superávit superior a 67 millones de pesos. Esto se dio por un 

ordenamiento financiero de nuestra administración, por el ingreso de 

montos mayores por gestión de obras que hemos conseguido y el cobro 

correspondiente a la primera cuota del pago de la deuda que Nación 
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mantenía con Provincia. Lo que nos generó la necesidad de solicitar la 

ampliación del presupuesto 2022 en un 20% aprox. para poder reflejar 

dicho superávit. 

El porcentaje de cobranza de la Tasa de Inmueble Urbano llegó al 46,09 

% promedio anual y el Rural al 42,65 %. Cabe señalar que, a pesar de 

la situación generada por la sequía y el agravamiento de la economía, 

hemos logrado sostener el nivel de recaudación tributaria. Que, si bien, 

sería necesario incrementarlo, confiamos que, superando esta crisis, 

muchos más contribuyentes podrán disponer de los recursos para 

pagar las tasas. 

 AREA DE GOBIERNO:  

*En el transcurso el año 2022 se han suscripto los siguientes 

Convenios:  

*Con ADIF (Administración de Infraestructuras Ferroviarias Sociedad 

del Estado) logrando el PERMISO PRECARIO DE USO por una superficie 

de terreno total aproximada de 120.000 m2, ubicados en el cuadro de 

la Estación.  

*Con la Universidad Nacional del Litoral. - para continuar con el 

Programa MUNIGESTIÓN que lleva adelante acciones de capacitación 

en oficios y la participación en diversos programas educativos y 

culturales. Y para ser incorporados en “la red de unidades territoriales 

de innovación y desarrollo” del proyecto “La Universidad como Agente 

de la Internacionalización y desarrollo territorial” 
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*Con Institutos Terciarios de la Localidad de Vera: tales como el de 

prácticas profesionalizantes celebrado con el Colegio Superior N° 42 y 

con el Instituto Superior Particular Incorporado N° 4019 “San Juan 

Bautista” 

*Para desarrollar prácticas y asesoramiento profesional destinados al 

acompañamiento de proyectos de micro emprendimientos y el apoyo 

escolar a niños y niñas con vulnerabilidad socioeducativa con el 

Instituto Superior Particular Incorporado N° 4007 “Inmaculada 

Concepción”. 

*Con el Sindicato de LA FRATERNIDAD, para asumir la custodia de las 

dependencias e instalaciones del inmueble de Propiedad de La 

Fraternidad ubicado en calle Allende Lezama N° 1808, dicho comodato 

nos permitirá instalar en el lugar la Casa de la Cultura de nuestra 

ciudad de Vera. Tarea a desarrollar durante el 2023, una vez puesto 

en valor el edificio. 

*En diciembre de 2022 se firmó con la UNIVERSIDAD DE QUILMES, 

provincia de Buenos Aires; con el fin de promover la educación 

Universitaria en la ciudad de Vera mediante la modalidad virtual. Dicho 

convenio permitirá el dictado de once carreras Universitarias, las 

inscripciones se abrirán a mediados de este año. 

*Con el Ministerio de Seguridad Nacional para acceder al Sistema 

Nacional de Alerta y Monitoreo de Emergencia (SINAME) 
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*Continua vigente el “Convenio de Asistencia Científica en Redes” con 

el CONICET, que promueve el cambio hacia la sostenibilidad económica 

y ambiental local. 

*También continua activo el compromiso entre el municipio y MUNA 

(municipios unidos por la niñez y adolescencia) impulsada por UNICEF,  

*Finalmente, relacionado a Catastro, se firmó un convenio marco de 

vinculación institucional, asistencia y cooperación con el Servicio de 

Catastro e Información Territorial (S.C.I.T.) 

*Estamos cumpliendo con el FAE (Fondo de Asistencia Educativa) 

trabajando en conjunto con la federación de cooperadoras y los 

directores de los establecimientos educativos de nuestro distrito. 

 CULTURA Y DEPORTES  

*Se llevo a cabo el Programa ReCrearte: fomentando actividades 

recreativas culturales y deportivas en niños y adolescentes. Con sus 

variantes “ReCrearte Día del Niño” y “ReCrearte Día del estudiante” 

El cierre se realizó con la expo-carreras organizada por el Centro 

Ciudadano. Es necesario agradecer a los Centros de Estudiantes que 

trabajaron en la organización, al Centro Ciudadano y a los directivos 

de escuelas que acompañaron, pero sobre todo a los Estudiantes que 

participaron y se mostraron entusiastas y con un comportamiento 

ejemplar. 
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*Se realizaron aportes económicos a diversas instituciones deportivas 

de la Ciudad, asimismo se desarrollaron diversas actividades y 

certámenes deportivos. También a las delegaciones que 

representaron a la ciudad en distintas localidades de la 

provincia y en el país 

*Hemos continuado el acondicionamiento de los espacios verdes 

públicos, para sumarle alternativas deportivas.  

*Se acompañó en el desarrollo de Muestras de artistas:  

“IDENTIDAD”, con la exposición de obras de artistas locales en el 

Complejo La Estación. 

“AURA LATENTE” del artista verense “Leonel Alcaraz” 

“Patria Gaucha” en homenaje al reconocido Roberto Fontanarrosa, 

actualmente disponible en el museo municipal. -  

*Se acompañó mediante aportes a diversos artistas que desarrollaron 

un proyecto cultural o representaban a la ciudad de Vera en eventos 

provinciales y nacionales. 

*Carnavales: integrantes de las seis comparsas de Vera participaron 

en “La Noche de las Casas de Provincia” en la Casa de la Provincia de 

Santa Fe- CABA. En febrero se desarrollaron los tradicionales 

carnavales, se trabajó de manera conjunta con las comparsas locales 

en la organización del evento. 

 AREA SEGURIDAD Y CONTROL URBANO:  
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*Educación vial: Con el fin de instruir y educar se realizaron campañas 

de concientización y educación vial para estudiantes del nivel inicial y 

secundario. 

*También, se prestaron servicios en el centro de emisión de licencias, 

para exámenes prácticos de manejo y conducción. 

*Se colaboró con los ingresos y egresos de estudiantes a los 

establecimientos educativos. 

*Infraestructura: Se intervinieron arterias de ingreso a la ciudad y 

avenidas con señalizaciones, cartelerías, reductores de velocidad, 

pintado de cordones e iluminación que hacen a la seguridad vial.  

*Además, se trabajó de manera articulada y coordinada con Servicios 

Públicos durante la realización de obras de mantenimiento de calles en 

zonas urbanas, y en el programa de bacheo.  

*También, se instalaron más reductores de velocidad en arterias 

consideradas de mayor riesgo para la transitabilidad. 

*Mediante Ordenanza se estableció que Avenida Corrientes sea doble 

mano entre calles San Martín y Belgrano, otorgando mayor 

funcionalidad y descongestión al tránsito en sus calles paralelas: Alvear 

y Lisandro de la Torre. 

 AGENCIA DE SEGURIDAD ALIMENTARIA: 

*Se continúa realizando la emisión y renovación de los carnés de 

manipulador de alimentos, habilitaciones de los permisos de 
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transportes de sustancias alimenticias (UTA: Unidad de transporte 

alimenticio), y realización del Registro Nacional de Establecimiento 

(RNE). 

*Se continúa la realización de capacitaciones a manipuladores de 

alimentos para obtener un producto inocuo. 

 AREA DESARROLLO HUMANO: 

*Área de Género y Diversidad: Se realizaron 178 atenciones directas 

de mujeres en situaciones de violencia, acompañamiento psicosocial. 

En coordinación constante con otros estamentos del Estado. 

*Se lleva adelante la gestión de programas de fortalecimiento, en pos 

de los derechos económicos de las mujeres de nuestra comunidad. Un 

total de 430 Mujeres han sido beneficiarias del Programa Acompañar. 

Se realiza la inscripción y el seguimiento de estas situaciones desde el 

área. 

*Área de Niñez, Adolescencia y Familia: 344 situaciones de intervención 

directa, acompañamiento, asesoramiento y coordinación en pos del 

resguardo de las infancias. 

*En coordinación constante con instituciones de Primer nivel y segundo 

de nuestra ciudad  

*Participación activa del Programa Nacional de Unicef MUNA. 

*Participación activa en programas de prevención de trabajo Infantil 

en coordinación con la OIT. Programa MIRTI. 



14 
 

*Se mantiene una guardia de telefonía que atiende las 24 hs. del día y 

todos los días del año, se asesora psicológica, jurídica y socialmente a 

las víctimas. 

*Participación activa del Programa Provincial Todos los chicos y las 

chicas en la escuela. 

*Hemos gestionado ante el Ministerio de Desarrollo Social de la 

Provincia el programa “ACCIONAR”, destinado al mejoramiento de 

viviendas, mediante el cual se favoreció a familias verenses por un total 

de $2.000.000. 

*Pensiones Ley 5110. Se han enviado más de 60 solicitudes con 

resolución favorable en 40 pensiones. 

*Se continuó con la entrega de módulos alimentarios a los sectores más 

vulnerables y de escasos ingresos. Dispusimos un incremento del 20% 

en la cantidad de módulos alimentarios. Asimismo, se llevó a cabo la 

entrega de los módulos navideños en el mes de diciembre como cada 

año, llegando a casi 1500 hogares en todo el distrito. 

*Continúa la atención en los 5 comedores municipales. 

*Desde el área se continúa con la descentralización del Municipio 

atendiendo las demandas de los vecinos de los diferentes barrios. 

Utilizando para ello las sedes de los comedores municipales y el Cap. 

San Martín de Porres.  
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*CANYF: mediante un convenio con el ministerio de Trabajo, Empleo y 

Seguridad Social. Se creó el CENTRO DE ATENCION A NIÑOS NIÑAS Y 

FAMILIAS. Donde asisten 70 niños. 

*Ayuda a micro emprendedores. Con subsidios para compra de materia 

prima. 

*Durante el año 2022 se brindó el apoyo logístico para que los 

emprendedores y artesanos verenses exhiban sus productos en la feria 

de calle Corrientes todos los sábados y domingos. 

*Se continúa desde el Área de Discapacidad atendiendo diferentes 

demandas, sobre todo con la adquisición de diversos elementos 

ortopédicos.  

*Se cumplió con la tarea de proveer ayuda económica a personas 

afectadas por siniestros, como tormentas o incendios, para la compra 

de materiales, muebles, etc. 

*Asimismo, hemos dispuesto asistencias acompañando al área de 

salud. 

 AREA DE PRODUCCION: 

*En este ámbito, se llevó adelante el primer paso que corresponde al 

diagnóstico general de situación por lo que se implementó el programa 

estratégico participativo que culmino en diciembre de 2023 y que a 

partir del mismo se identifican las demandas y los caminos posibles 

para resolverlos. Como la necesidad de contar con la energía, con la 
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formación en oficios y carreras de profesionalización para las 

demandas futuras.  

La necesidad de gestionar los recursos para emprendedores y sectores 

productivos. Y la de contar a mediano plazo con el distrito 

productivo/industrial. Mientras tanto hemos llevado a cabo los 

primeros talleres de oficios, y hemos avanzado fuertemente en un 

relevamiento de pequeños emprendedores a los cuales ya le estamos 

dando asistencia técnica para luego realizar los aportes 

correspondientes para impulsar su proyecto. Cabe acotar que estamos 

atravesando una situación de incertidumbre económica, lo que influye 

negativamente en el ánimo de muchos aquellos que están en la etapa 

de iniciar un emprendimiento. 

 

Punto 3)…. 

He señalado precedentemente las realizaciones más destacadas en 

términos de inversión, a las cuales se las acompaño con otras 

actividades y obras menores que no vamos a enumerar con el fin de 

dinamizar esta apertura. 

Corresponde ahora puntualizar lo que hemos planificado hasta 

cumplimentar nuestro período de gestión que culminará el 10 de 

diciembre de este 2023. Todos somos conscientes que la 

imprevisibilidad económica en referencia a costos por la alta inflación 

y la ausencia de certidumbre, nos afecta en la vida cotidiana a los 
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argentinos, tanto en nuestra planificación individual, en las inversiones 

privadas y por supuesto el Estado Municipal no escapa a ello. 

Pero hemos trabajado en diseñar la gestión de gobierno a partir de las 

pocas certezas a futuro, teniendo en cuenta las posibles variables 

macroeconómicas y el aumento de costos basados en la inflación 

interanual, la caída real de los ingresos a partir de la pérdida de valor 

de la moneda y del impacto en la recaudación producto de la sequía. 

Debemos ser conscientes los verenses que debemos custodiar el 

equilibrio económico del municipio, que permita sostener los servicios 

públicos esenciales, los insumos para su funcionamiento, cumplir con 

el pago en tiempo y forma de proveedores y trabajadores municipales, 

prever los recursos para la asistencia social en necesidades básicas que 

ante la crisis se profundizan… Sin entrar a producir un desequilibrio 

fiscal que ayuda en el hoy, pero perjudica en el mañana inmediato. 

Una economía sólida en el Estado, nos permitirá seguir sosteniendo sin 

sobresaltos las demandas básicas que una gestión municipal debe 

llevar a cabo. 

Quiero que nuestra gestión finalice con un municipio ordenado en lo 

funcional y en lo económico, para quienes asuman el nuevo período de 

gobierno a partir del 10 de diciembre de este año, puedan cumplir con 

las obligaciones que demanda una administración sin sobresaltos, 

porque en definitiva solo somos servidores de una comunidad que es 
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propietaria de los recursos y del municipio. Y el vecino merece ser 

respetado. 

Bajo este contexto, y en virtud al ahorro y gestiones, en estos próximos 

8 meses cumpliremos con  

*La culminación de nuestra Estación Terminal de Ómnibus. 

*Realizaremos lo planificado en la reconstrucción de nuestra Plaza 

Independencia próximamente con la renovación integral sus juegos 

infantiles. 

*Continuaremos con el recambio de reflectores Led en una segunda 

etapa con la colocación de 192 artefactos de 150 watts para las calles 

comprendidas entre Moreno, Mitre, Bernardo de Irigoyen y L. N. Alem. 

*Recuperaremos e iluminaremos calle Colón en el tramo entre calles 

Moreno y Soldado Gómez cumplimentando así toda la traza 

pavimentada de la misma. 

*Se encuentra en curso la Licitación Pública para la adquisición de 

equipamiento para la instalación de cámaras de seguridad. En esta 

primera etapa se prevé cubrir los principales ingresos a nuestra ciudad 

y la habilitación de un espacio para la observación y monitoreo de las 

imágenes. 

*Seguiremos con el plan integral de bacheos, actualmente en ejecución 

en calle Colón. 
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*Ya realizamos la reconstrucción total del Baden de calle Mitre en su 

intersección con Lisandro de la Torre. Se modificó su morfología, 

asignándole una pendiente más leve y complementándola con cañería 

pluvial para dar solución al escurrimiento del agua, contribuir a la 

limpieza de la vía pública y evitar daños a los vehículos. 

*Realizaremos las obras de infraestructura vinculadas al Plan de 20 

viviendas para docentes, incluye la ejecución de la red de cloacas, agua 

potable, eléctrica, alumbrado público, y la construcción de veredas, 

alcantarillado y mejorado de calzada natural. 

*Segunda etapa de la obra nueva de ripio con cordón cuneta en calle 

Córdoba desde Santa Fe hasta Chaco. 

*Está en plena construcción la obra de desagüe pluvial de calle 

Mendoza y Belgrano. Al finalizar esta obra, que se planteó en dos 

tramos, se resolverá la eterna acumulación de agua ante cada lluvia 

en el sector sur de la ciudad como en calle Belgrano y Moreno. Para 

poder luego, reconstruir el pavimento destruido por esta situación.  

*Próximamente realizaremos la licitación pública para la adjudicación 

de la obra de renovación del sistema cloacal del tendido más antiguo 

de la Ciudad que no da para más. 

*Así mismo estamos a la espera de la firma del convenio que designara 

el financiamiento para Realizar la construcción del sistema cloacal para 

el sector noroeste denominado Barrios HOSPITAL y Jobson. 
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*Se está realizando la construcción de 5 viviendas bajo el Plan Lote 

propio. Y ya se ha firmado un nuevo convenio para habilitar la 

presentación de otros 5 expedientes para acceder al mismo Plan. 

*Se llevará a cabo el Plan de 72 viviendas en Zona Quintas, Manzana 

4. Obra ya licitada y adjudicada. Próxima a iniciarse. 

*Se gestionaron y construirán 3 viviendas bajo el Plan Habitar. 

Viviendas Sociales Modulares para uso social. 

*Estas realizaciones son importantes para nuestra comunidad, son 

demandas que nos han hecho llegar la mayoría de los vecinos y le 

hemos dado la palabra que las íbamos a concluir en nuestra gestión y 

para mí, el valor de la palabra es sagrado. 

*En relación a las GESTIONES que estamos llevando a cabo en este 

año, les señalo las más importantes: 

*Iluminación Ruta 11. Instalación de Radar, cartelería, ampliar la 

travesía con el agregado de 60 columnas en el sector sur y 50 columnas 

en el sector norte, así completar la iluminación del frente de nuestra 

ciudad, también agregado de forestación. 

*Trabajamos en relación a la situación del predio para el distrito 

productivo/industrial, aquel que se había adquirido y pagado en 

parte, y hoy está en litigio, ya que es fundamental poder contar con un 

predio apenas finalizada nuestra estación transformadora de energía. 
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Hay que producir y generar empleo, y esa infraestructura es 

imprescindible para ello. 

*Además, avanzamos en la gestión para dar solución definitiva al 

Puente sobre arroyo El Tigre (Caraguatay) y a las 3 Alcantarillas en 

camino comunal 1 - Km 65 de RN N° 98. 

*Se presentó un proyecto para la reparación integral del Cine Teatro 

Español. Asimismo, para poner en valor el inmueble perteneciente a La 

Fraternidad. 

*También para realizar la reparación y construcción del alumbrado 

público para la calle Soldado Gómez desde Mendoza hasta Joaquín V. 

González. 

*La Obra de Alumbrado Público en calle Bs. As. Desde Sdo. Gómez a 

Sarmiento. 

*y en 6 manzanas del sector hospital, para dar mejor acceso al Edificio 

Punto Violeta, Subsecretaria de Niñez, adolescencia y Familia, CAF y 

Centro de Desarrollo Infantil. 

*Estamos próximos a contar con la aprobación del financiamiento para 

realizar la nueva obra Cloacas en el sector faltante del denominado 

Barrio Martín Fierro. 

*Llevamos a cabo gestiones para potenciar y mejorar las instalaciones 

del polideportivo municipal, donde se realizan distintas actividades 



22 
 

tanto institucionales como particulares. Espacio que se ha 

transformado en un ícono para nuestra ciudad. 

*Se presentó también el proyecto ante la DPV para continuar con el 

pavimento en Calle Hipólito Irigoyen desde Alicia Moreau de Justo 

hasta 23 de junio. 

*Y ante la secretaria de municipios y comunas el proyecto para el 

pavimentar Calle Soldado Gómez Entre L. de la Torre y Colón Para 

contar con un acceso seguro y rápido al Hospital Regional desde el 

sector suroeste. 

*Se gestionarán recursos para adquirir un predio e instalar una Planta 

Tratamiento de Residuos. Es tiempo de que impulsemos las políticas 

ambientales necesarias para mejorar la salud y nuestra calidad de vida. 

*Se están gestionando los recursos para trabajar en el predio donde 

hoy se emplaza el basural, para comenzar con su saneamiento. 

*Y se avanza en la Instalación de 4 “Eco Puntos” para invitar a la 

comunidad a comenzar con la separación de elementos reutilizables. 

 

Punto 4)…. 

*Hemos realizado y están en carpeta varias gestiones más, de menor 

porte, pero importantes, en relación a lo social, cultural, deportivo, en 

igualdad de género, asistencia a productores rurales, caminos y 

alcantarillas, formación en gestión, cursos, etc. 
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En definitiva, sumado a los años anteriores, podemos decir que se han 

logrado metas establecidas como comunidad, incorporando durante 

estos 3 años de gestión: 

Equilibrio financiero, cumplimiento de pagos, relación sólida entre 

gobierno y trabajadores municipales, adquisición de maquinarias que 

nos brinda hoy la cobertura de todos los servicios y están todas pagas, 

las obras que enumere y la infraestructura consistente para el 

desarrollo futuro como lo son:  

La unidad de Terapia Intensiva, la Estación Transformadora de Energía, 

acompañadas por la Ruta Provincial 36, y la Terminal de Ómnibus, 

obras de cloacas (Enhosa) y obras de saneamiento en Colon y Juan de 

Garay, el sector Martin Fierro II, continuar pavimento en Hipólito 

Irigoyen …. entre las más importantes que nos darán los cimientos para 

desarrollar una mayor economía y bienestar. 

Esto, lo estamos haciendo los verenses, todos, lo hemos conseguido 

con el impulso y la confianza de los vecinos y con la comprensión y 

acompañamiento de ustedes, señores concejales, y de la dirigencia en 

general, que más allá de las miradas distintas en lo sectorial o político, 

han estado siempre acompañando a este ejecutivo, y lo agradezco de 

corazón. 

Señores concejales, señores vecinos, quisiera distraer un poco de 

tiempo en transmitirles alguna reflexión sobre, lo que desde mi punto 
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de vista estamos atravesando como sociedad, en nuestro país hoy, y 

cómo nos afecta a los verenses, ya que somos parte de esta Nación. 

Los argentinos, teníamos una situación difícil y se nos sumó una 

Pandemia que, en dos años nos paralizó y agravó aún más la economía. 

La Post Pandemia, este período que estamos transitando, nos 

encuentra con una inflación muy elevada, con una fragilidad 

macroeconómica que ya es histórica, nos toca vivir 3 años consecutivos 

de sequía que profundiza la restricción en la recaudación del Estado y 

golpea muy fuerte al sector productivo paralizando las economías 

regionales y la industria relacionada a insumos y maquinarias agrícolas 

lo que también reduce la recaudación, y en un mundo que pronostica 

un 2023 con recesión de casi dos puntos y medio. 

Pero, lo que más preocupa es la incertidumbre a futuro, porque lo que 

acabo de señalar, se puede superar, son situaciones que tienen 

alternativas de solución, pero lo alarmante, es cuando una sociedad 

pierde la confianza en su dirigencia, y más aún, cuando ésta no 

reacciona y no comprende esta disociación entre los ciudadanos y sus 

políticos, una dirigencia atiborrada de prepotencia, hipocresía y 

declaraciones exuberantes, y se constituye entonces una crisis de 

representatividad, allí es cuando todo comienza a teñirse de 

desesperanza y se alejan las soluciones. 

La desesperanza tiene reacciones adversas a la posibilidad de 

resoluciones, ella trae desgano, escepticismo, depresión, enojo y 
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crispación permanente, desorden y finalmente violencia. Si la 

dirigencia política no comprendemos “el momento” y entramos a echar 

nafta al fuego con tal de salvarnos sectorialmente, y los medios 

masivos alimentan el caos y siembran más desesperanza, es inevitable 

razonar que la paz social estará en riesgo y se profundizará la crisis. 

Por eso, ante esta realidad adversa, quienes tenemos 

responsabilidades en el Estado y los dirigentes en general, más que 

nunca debemos cultivar el dialogo y transmitirle a nuestra comunidad 

la confianza, la certeza de que pueden contar con una clase política 

que ante las adversidades reacciona con responsabilidad, que trabaja 

en pos de construir consensos que emergen de un debate profundo, 

sincero y respetuoso entre quienes portamos miradas diferentes, pero 

que, sin renunciar a la ética de las convicciones, somos capaces de 

también practicar y sostener la ética de la responsabilidad. 

Es fundamental en estos tiempos donde se visualiza un deterioro de la 

confianza y se afianza una crisis en la ética política, que nosotros aquí, 

en este, nuestro lugar que es Vera, logremos no solo sostener los 

avances en materia de dialogo e intercambio, sino que profundicemos 

aún más esta actitud que venimos practicando entre todos los sectores 

políticos, que nos permite elevar el debate y que a pesar de la difícil 

situación que describimos precedentemente, los verenses hemos 

podido avanzar en vez de estancarnos o retroceder, lo que no es poco 

en estos tiempos, y así no decepcionar a nuestros conciudadanos 
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quienes merecen poder confiar en todos nosotros, sin distinción de 

partidos políticos. 

Propuestas futuras…. 

Porque ello nos permitirá, con mayor celeridad, en los próximos años, 

contar con una infraestructura productiva como lo será el distrito 

productivo/industrial con sus instalaciones para la llegada de 

inversión productiva y el desarrollo de empleo que multiplicará la 

economía local, cumplimentar con los equipos de profesionales de 

salud que nos permita un servicio de jerarquía en nuestro Hospital 

Zonal que ya cuenta con la Unidad de Terapia Intensiva pronta a 

inaugurarse, lo que también sumará empleo y economía en lo local.  

La ampliación de tendidos de energía a la zona rural a partir del 

funcionamiento de la nueva estación transformadora, propiciara la 

posibilidad de generación de emprendimientos rurales dedicados a la 

elaboración de productos relacionados a nuestra producción 

agropecuaria. Esto fortalecerá el desarrollo económico y el arraigo de 

la familia rural. 

En poco tiempo más, en solo unos meses, vendrán las campañas 

electorales, donde cada partido político participará con sus propuestas 

y cada dirigente intentará cumplir sus sueños de transformación. 

Debemos poner todo nuestro esfuerzo, cada uno de nosotros, pero 

también la sociedad, para que continuemos el debate con esta actitud 

de respeto y consideración al otro.  
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Sigamos ese camino que nos permite mayor desarrollo, sea cual fuere 

el signo político que sea elegido para la gestión de gobierno. 

Creo en el concepto de la democracia social como instrumento político, 

creo en el equilibrio entre el Estado y la actividad privada, es por eso 

que debemos seguir trabajando en el fortalecimiento que nos permitirá 

desarrollar una mejor economía, una mejor distribución a través del 

empleo genuino y consolidar los servicios esenciales que son 

responsabilidad del Estado. 

Señores concejales, comunidad en general, muchísimas gracias por su 

cordial predisposición permanente, seguiremos trabajando con la 

premisa de siempre. 

Dejo inaugurado el periodo de sesiones legislativas 2023 de nuestro 

honorable concejo deliberante de Vera. 

Muchas gracias. 

 

 

 

 

 




